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Ganztagsklassen an der Grundschule an der Herterichstraße

Antrag-Nr. 08-14 / A 03100 von Herrn StR Josef Schmid, Frau StRin Mechthilde 
Wittmann, Frau StRin Beatrix Burkhardt, Frau StRin Dr. Manuela Olhausen
vom 07.02.2012 (ED 07.02.2012)

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Josef Schmid,
sehr geehrte Frau Stadträtin Beatrix Burkhardt,
sehr geehrte Frau Stadträtin Dr. Manuela Olhausen,
sehr geehrte Damen und Herren,

in dem Antrag forderten Sie, dass dem Stadtrat dargestellt wird, warum die für den Betrieb von
Ganztagsklassen (an der Grundschule Herterichstraße) notwendigen Container mit zwei 
Klassenzimmern, Schulküche und Speisesaal zwar in Aussicht, aber (zum Zeitpunkt Februar 
2012) noch nicht bereitgestellt worden sind.

Ihr Einverständnis vorausgesetzt, teile ich Ihnen auf diesem Wege zu Ihrem Antrag Folgendes 
mit:

Die Schule hatte für das Schuljahr 2012/2013 einen Antrag auf Einrichtung eines gebundenen 
Ganztageszuges für die damals dritte Jahrgangsstufe gestellt. Zur Unterstützung der Schule 
auf diesem Ganztagesweg wurde dann bis September 2012 die auch von Ihnen 
angesprochene Pavillonanlage errichtet.

Die bestehende Anlage ist mit zwei Klassenräumen und einer Küche mit Speisesaal 
eingerichtet und wird seit dem Schuljahresbeginn 2012/2013 durch die Schülerinnen und 
Schüler genutzt. Auch im Hinblick auf die derzeitige Nutzung ist festzuhalten, dass eine 
ausreichende räumliche Versorgung des gebundenen Ganztages durch die vorhandene 
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Anlage an dem oben genannten Standort gegeben ist.

Nachdem die Anlage entsprechend dem Antrag der Grundschule auf Einführung des 
Ganztages zum besagten Schuljahr 2012/2013 aufgestellt worden ist, wurde damit Ihrem 
Antrag nachgekommen.

Für die lange Bearbeitungszeit bitten wir um Entschuldigung. 

Um Kenntnisnahme von den vorstehenden Ausführungen wird gebeten. Wir gehen davon aus,
dass die Angelegenheit damit abgeschlossen ist.

Frau Landtagsabgeordnete Mechthilde Wittmann erhält gleichlautendes Schreiben in 
separater Zuleitung.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
Rainer Schweppe
Stadtschulrat


